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LUZINAY

Le Comité des fêtes et Les Bottes de 7 lieues
unissent leurs forces

Françoise Granjon

Les présidents Franck Labourier (Comité des fêtes) et Louis Robin (Les Bottes de 7 lieues) ont annoncé repartir pour
une troisième édition de la matinée boudin.  Photo Le DL/Françoise Granjon

Ce samedi 30 novembre, le Comité des fêtes de Luzinay et l'association des marcheurs

Les Bottes de 7 lieues ont fait le bilan de leur matinée boudin d’octobre. Entretien avec

Franck Labourier, président de la première association.

Le Comité des fêtes de Luzinay et l'association des marcheurs Les Bottes de 7 lieues ont uni

leurs forces en octobre pour organiser une matinée boudin. Résultat de ce partenariat, une

belle réussite pour les deux entités. Entretien avec Franck Labourier, président du Comité des

fêtes, ce samedi 30 novembre, lors du bilan.

Pourquoi avez-vous organisé cette matinée boudin ?

« La matinée boudin, c'était une manifestation qui me trottait dans la tête depuis un moment et

qui me tenait à cœur. Durant douze années passées à Saint-Just-Chaleyssin en tant que

président du Comité des fêtes, je n'ai jamais réussi à la mettre en place. Alors, quand l'Amicale

des classes m'a dit qu'elle allait abandonner cette manifestation, j'ai sauté sur l'occasion et je

l’ai proposée aux bénévoles du Comité des fêtes. Cela n'a pas été gagné d'emblée. Il a fallu

plusieurs réunions pour convaincre, expliquer le travail à fournir, mais nous y sommes arrivés.

Et cela grâce à tous les bénévoles. »

Pourquoi avez-vous proposé un partenariat aux Bottes de 7 lieues ?

« Nous avons proposé aux Bottes de 7 lieues un partenariat, car en unissant nos forces, nous

avons plus de bénévoles et l'organisation est plus simple. Je me réjouis de ce mélange de
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plusieurs générations. Les savoir-faire de chacun sont importants. Nous étions une quarantaine

de bénévoles, une vingtaine par association. »

Quelle surprise avez-vous faite lors de la réunion de samedi ?

« Ce samedi 30 novembre, nous avons annoncé le montant du bénéfice réalisé aux Bottes de 7

lieues. Le président, Louis Robin, a été agréablement surpris et ravi.Pour cette deuxième

édition, nous avons fait 4 000 € de bénéfice. Nous avons décidé de conserver 1 000 € pour

l'achat d'un broyeur hachoir qui servira pour de prochaines manifestations et pour toutes les

associations du village. Le partage du résultat final est de 1 500 € remis aux Bottes de 7 lieues

et la même somme pour le Comité des fêtes. »
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